



Admission à l'hôpital.



À mesure que les besoins du patient changent, l'hôpital où celui-ci reçoit des soins pourrait changer.



Le patient qui n'a plus besoin de services spécialisés pourrait être transféré vers un autre hôpital pour continuer son plan de soins.



Quand l'équipe de soins décide de faire transférer un patient, elle fait suivre le plan de soins du patient à la nouvelle équipe de soins.



Congé

Le patient transféré vers un autre hôpital n'aura pas à payer les frais de transfert par ambulance.

Le patient continuera de recevoir des soins jusqu'à ce que la nouvelle équipe de soins lui donne son congé.